

Le 3 juillet 2020

ASSEMBLÉE SYNDICALE MONDIALE

Suscitez le changement!

L'assemblée mondiale des travailleurs et travailleuses a pour ambition de créer une grande transformation!

À l'échelle mondiale, la course aux profits prive les travailleurs et travailleuses du respect auquel ils ont droit. Aujourd'hui, de partout dans le monde, nous sommes rassemblés virtuellement pour établir des changements profonds qui prônent le développement durable pour l'avenir des travailleurs et travailleuses, des collectivités et de la planète dans l'après-pandémie. La situation a assez duré. Tout le monde est convié à y participer!

Le STTP figure parmi les cinq syndicats du Canada et les 41 syndicats internationaux qui organisent cette assemblée mondiale.

Pandémie et au-delà: Les travailleurs s'organisent pour un avenir public

Au programme, de nombreux enjeux dont les suivants :

- *Défendre et restaurer les services publics essentiels : santé, éducation, poste et transports;*
- *Au-delà de l'insécurité: une nouvelle approche du travail, des salaires et de la répartition des richesses;*
- *Faire l'histoire de l'austérité: récupérer les finances pour payer l'avenir que nous voulons.*

Voilà l'occasion de mobiliser les travailleurs et travailleuses au Canada et ailleurs dans le monde pour réfléchir, tous ensemble, aux façons d'imposer les changements systémiques et profonds qui sont nécessaires pour pallier le dysfonctionnement du système socio-économique actuel. Ce système génère des profits au détriment de la dignité humaine et crée des milieux de travail toxiques.

Le STTP a été sollicité pour participer à cette initiative de grande envergure parce qu'il est connu à l'échelle internationale pour sa campagne *Vers des collectivités durables*, dont l'objectif est de mettre en place un service postal durable tout en apportant des solutions à la crise climatique.

Le collectif Trade Unions for Energy Democracy a invité le STTP à faire partie de l'équipe d'animation de l'assemblée. Le STTP a participé à la mise sur pied d'un programme d'envergure regroupant des solutions aux enjeux qui plombent les droits des travailleurs et travailleuses, l'urgence climatique et la viabilité du monde du travail, des collectivités et de la planète.

Cette assemblée historique se déroulera en quelques volets au cours de l'été :

| | |
|---------------------|--------------------------------|
| Ouverture | 9 juillet 2020 |
| Séances thématiques | 20 août 2020 |
| | 25 août 2020 |
| | 1 ^{er} septembre 2020 |
| | 3 septembre 2020 |
| | 27 septembre 2020 |
| Clôture | 10 septembre 2020 |

Chaque séance commence à 7 h 30 HE et dure deux heures.

Le changement se produit uniquement si on se mobilise à cette fin. En tant que travailleurs et travailleuses, nous devons nous serrer les coudes et agir. C'est la seule façon de contrer la misère dans laquelle une poignée de milliardaires a plongé la population mondiale. Nous sollicitons votre appui. Une étape à la fois, tous ensemble, nous sommes en mesure d'accomplir de grandes choses. Pour vous inscrire gratuitement à l'assemblée mondiale et connaître son [programme](#), rendez-vous à l'adresse suivante : <https://bit.ly/2YRpQvS>.

Ne ratez pas cette chance de **susciter le changement!**

Solidarité,



Dave Bleakney
2^e vice-président national

2019-2023 Bulletin n°165

CD/bt sepb 225
/map scfp 1979

